



## RECHAZAN FAMILIARES VERSIÓN DE FISCALÍA SOBRE FUGITIVO

Un grupo de parientes de los músicos desmintieron a las autoridades, que ayer aseguraron que los cuerpos localizados pertenecían a los desaparecidos

**FAMILIARES RECHAZAN VERSIÓN; 'NO TIENEN NI NUESTRO ADN'**

# Fiscalía confirma la muerte de integrantes del grupo Fugitivo

**Confrontación.** Dicen parientes: "si los encontraron calcinados, cómo saben que son ellos" los muertos

**LUIS VALDÉS**

Afuera de la Fiscalía de Tamaulipas, familiares de los integrantes del grupo Fugitivo, desaparecidos desde el 25 de mayo, desmintieron a las autoridades, quienes aseguraron que los cuerpos localizados son de los cuatro intérpretes y su representante.

"No hay nada confirmado respecto a los cuerpos de nuestros familiares, hay muchas redes sociales que han estado afirmando que ya, por una página oficial, se encontraron los cuerpos", indicó una de las mujeres.

Alegó que si fuera cierto, con los primeros que se hubieran comunicado habría sido con ellos para darles la información; indicó que no pierden la fe de encontrarlos y que van a seguir buscándolos.

Otra de las inconformes manifestó que las autoridades no tienen pruebas de ADN de sus familiares para confirmar que los cuerpos calcinados son los intérpretes.

**AUTORIDADES DICEN QUE SÍ SON**

El Cártel del Golfo estaría detrás de la muerte de los cinco integrantes del grupo, afirmó Marcelo Olán Mendoza, titular de la Fiscalía del

estado, en conferencia de prensa, en la que dio los primeros detalles del caso.

"Posteriormente a la privación de la libertad, fueron trasladados a un predio en las inmediaciones de la colonia Aquiles Cerdán (...) al momento existen elementos que permiten presumir que es el lugar donde desafortunadamente fueron privados de la vida", dijo.

El funcionario estatal agregó que "en dicho operativo, las fuerzas del orden estatal y federal lograron la detención de nueve individuos considerados probables responsables".

Olán Mendoza indicó que el secuestro fue la noche del domingo, mientras se trasladaban a un evento privado en Reynosa.

Horas antes, la Viceraría de la Secretaría de Seguridad del Gobierno de Tamaulipas informó del hallazgo de los cuerpos.

"En torno a las acciones derivadas de la búsqueda para la localización de los integrantes de un grupo musical, Fugitivo de Reynosa, las investigaciones conllevaron a una zona donde se localizaron cinco cuerpos sin vida, que por las características preliminares pudieran corresponder a las personas no localizadas", detalló la dependencia.

A su vez, subrayó que la investigación la encabeza la Fiscalía General de Justicia del Estado.

**AYER FUÉ SU CUMPLEAÑOS**

El 29 de mayo fue el onomástico de

Víctor, requintista del grupo Fugitivo, por lo que su hermana, Deisy, le envió un mensaje.

"Feliz cumpleaños (...) Te mando un fuerte abrazo hasta donde estés, fuerza papi que te vamos a encontrar. Recuerda que tenemos que seguir siendo los hermanos favoritos, te amo con todo misericordia", escribió en sus redes sociales. Ayer habría sido el cumpleaños del joven.

Hay versiones de que uno de los músicos no llegó a tiempo al punto de reunión, por lo que se dio cuenta de la desaparición de sus compañeros.

Familiares de los integrantes del grupo aclararon que uno de los vocalistas no está desaparecido, como se había dicho en redes sociales.

**NO ES UN SÓLO CASO**

- Los integrantes de Los Norteños de Río Bravo, Cuitláhuac Ruiz y Elias Hernández, fueron secuestrados y asesinados en Reynosa, Tamaulipas, en noviembre de 2018.

En enero de 2013, 17 integrantes del grupo Kombo Kolombia y asistentes a un concierto fueron plagiados y ejecutados en Nuevo León, tras un show.

**22 años**

cumpliría, ayer, Víctor, requintista del grupo de música norteña



**EN VIVO.** Madres y hermanas de los músicos descalificaron a la dependencia.